



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

先日のホームスティ&受け入れはいかがでしたか？ホームヴィジットに来た彼らは金沢工業大学に在校していますので、去年のフリオ君みたいにまた来てくれる嬉しく思います。

そのホームスティのゲストを囲んでのふあみりー凄かったです。多言語の楽しさを目の当たりにしたような感じでした。アメリカ人、メキシコ人の口からイタリア語、フランス語、ロシア語、ドイツ語が飛び出したときヒッポの環境があったからこそ彼らはそれを口にしたんだなーとしみじみ思いました。自分はイタリア語を聞いた時、イエリー〇×△・・・、オッジ〇×△・・・。の忘れていた二つの単語（イエリー、オッジ）を聞いた瞬間思い出しました。やっぱり刺激は必要ですね。あの場にいたアメリカ人の二人の教育者はどう思つたかな？日本人のメンバーが色々な言語でCDを歌うその様子をどんな気持ちで聞いていたのかな？その辺も聞けたら面白かったでしょうが・・・。

さくらが馬のシーンを歌った後、ダニエル達が解ったよと言ってくれて本当に良かったですね。CDの真似をしているだけなので、本当に通じるだろうか？合っているのだろうかとみんな不安になりますよね。もちろん、大波で歌ったりしているので、完璧ではないでしょうが、みんなが思っていることを代弁したようでしたね。みんなが嬉しかった瞬間だったと思います。

さて、参加できなかった人も7月10日は北陸合同ヒッポが開催されます。時間も長いのでボリュームもたっぷりあります。日本にいても刺激は受けられます。北陸にも様々な言語を歌う人がいますし、ひょっとしたら、北陸以外のゲストがあるかもしれません。一歩踏み出して参加しましょう。

話は変わりますが、イタリア語つながりで・・・。イチローのイタリア語が入荷しました。このカルタを配布する時には注文した人には渡せるかな？持っていない人もぜひぜひ、ふあみりーでたくさん聞いて下さいね。新しいCDは刺激的ですね。（笑）

ヒッポは赤ちゃんと同じで、自分から楽しまないと話せるようにならないのではないか？刺激は自分で探すべしですね。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

